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Büro Stadtverordnetenversammlung 
z.Hd. Frau Breunig 
Marktplatz 4 
 
65428 Rüsselsheim am Main 

 
Rüsselsheim, den 05.06.2020 

 
Anfrage an den Magistrat 
 
 
Situation der Sportvereine 
 
Die aktuelle Corona Krise hat auch weitreichende Auswirkungen auf die Aktivitäten 
der Rüsselsheimer Sportvereine, die oft völlig zum Erliegen gekommen sind. Damit 
die für das Gemeinwohl wertvollen und für die Stadtgesellschaft unverzichtbaren Auf-
gaben und Angebote der Vereine auch zukünftig erhalten werden können ist eine 
Unterstützung und Förderung gerade auch zur Wiederaufnahme der Vereinsaktivitä-
ten ggf. auch zur Entwicklung neuer der Situation angepasster Angebote dringend 
erforderlich. 
 
Hierzu ergeben sich folgende Fragen: 
 
1. Sind der Stadt bereits Schwierigkeiten von Sportvereinen bekannt?  
2. Sind Sportvereine oder der Sportbund auf die Stadt zugegangen oder wurde Sei-

tens der Stadt proaktiv Kontakt aufgenommen? 
3. In welchem Umfang und zu welchen Bedingungen können, die in städtischer Trä-

gerschaft befindlichen Schulsporthallen, den Sportvereinen unter Berücksichti-
gung der derzeit gegebenen Umstände zur Verfügung gestellt werden. 

4. Können die Sportvereine das Hallenbad zu Trainingszwecken nutzen? Ab wann 
und unter Beachtung welcher Einschränkungen? 

5. Können den Sportvereinen zur Aufrechterhaltung oder Wiederaufnahme ihres 
Sportbetriebes zusätzliche Räumlichkeiten ggf. auch Flächen im Freien zur Verfü-
gung gestellt werden? 

6. Welche zusätzlichen Beratungs- und Hilfsangebote können den Vereinen vom zu-
ständigen Fachamt zur Verfügung gestellt werden um Notsituationen zu bewälti-
gen und den Fortbestand zu sichern? 

7. Gibt es eine Leitlinie oder ist die Erarbeitung einer solchen beabsichtigt, aus der 
die generellen Bedingungen zur Fortsetzung bzw. Wiederaufnahme des Vereins-
betriebs hervorgehen? 

 
 

 
 
Sanaa Boukayeo 
SPD-Fraktionsvorsitzende 

 


